

遠くに見える母校に歓喜の声

5月2日
(木)

遊々の森事業・北小学校校外学習

目的地の飯野山山頂を目指して、8時15分に飯山北小学校を徒歩で出発した児童たち(3・5年生、約180名)は、野外活動センターで少し休憩してから、地域の皆さんと一緒に山登りを開始しました。

約1時間の道のりでしたが、想像以上のきつい坂道に苦しみながらも、途中で見る飯山町のまち並み、瀬戸大橋の雄大な景色に歓喜の声があがりました。

山頂で記念写真を撮り下山してからは、家から持ってきたお弁当を友達と一緒にワイワイ言いながら食べていました。



飯山北小学校

入学式

飯山北小学校に入学してくる1年生のために、6年生が協力して会場準備をしました。

そして、入学式当日、一緒に教室に行き、名札と花を胸に付けました。1年生はとても緊張していましたが、私が背中を優しくなでると、少し緊張がとけたみたいで笑顔になってくれました。私も、緊張していたので笑ってくれてうれしかったです。

入学式では、花のアーチをくぐって入場しました。1年生がピアノの音楽に合わせて元気に入場しているのを見て、がんばって準備して良かったなと思いました。

飯山北小学校に、全校生539名がそろいました。これから、学校行事やペア遊びなどを企画し、活動するのが楽しみです。早く1年生と遊んだり話したりしたいです。

子育て支援センター

「楽しいことがいっぱい」



新しい年度を迎え、現在登録を済ませた、25組の親子が「ももっこ広場」や活動日に遊びに来ています。

飯山地域子育て支援センターは、保育所やこども園等に入る前の子どもさんと、保護者の方が一緒にふれあいながらゆったりと集う所です。親子でのあそび場だけでなく、子育ての情報提供・育児相談も行っています。また、保護者の方々のともだち作りができる場にもなっています。



今年度も「げんき会」や「ももちゃんくらぶ」の皆さまや地域の方々のご協力をいただきながら、地域に根ざした子育て支援に努めます。

ご利用にはセンターでの登録が必要です。随時受け付けていますので、是非お子様と一緒にお願いします。